



長門の話題

Topics

汗汗フェスタ2009 in 千畳敷

ぬかるみをバイクが疾走

8月2日(日)、日置千畳敷で「汗汗フェスタ2009 in 千畳敷」が開催されました。これは、千畳敷高原を舞台に行われるマウンテンバイクの3時間耐久レースで、使用されるコースは一周4.8km、高低差約94mという非常にハードなもので、規定時間内の周回数を競います。この日は、



全国各地から約600人のライダーがこの過酷なレースに挑戦しました。

コースは、前日まで降り続いた長雨の影響でぬかるんだところもあり、選手たちはタイヤから跳ね上がる泥でバイクも全身も泥だらけになりながら懸命にペダルをこいでいました。3時間のレースを走り抜いた選手たちは、高原の風を切って走る爽快感や、周りに広がる美しい景色に満足したようです。さわやかな笑顔を見せていました。



第11回みず七夕笹まつり

笹飾り、通りを埋め尽くす



8月1日(土)、仙崎みず七夕

りで「第11回みず七夕笹まつり」が行われました。

みず少年少女合唱団による合唱や仙崎小学校マーチングバンドによるパレード、仙崎小学校児童による鯨歌などが披露されたほか、最後には来場者も含む参加者全員によるみず音頭の総踊りも行わ

れました。

また、華やかな笹飾りと提灯で彩られた通りには、焼きそばや焼き鳥、金魚すくいやヨーヨー釣りなど、地元の人たちによるたくさんのお店が軒を連ね祭りを演出。売る側も買う側もとても楽しそうに祭りの雰囲気を楽しんでいました。

湯本温泉納涼盆踊り大会

メイドさんも盆踊り!

8月11日(火)、湯本温泉街で恒例の「湯本温泉納涼盆踊り大会」が開催され、約5千人の人出で賑わいました。市内外の企業、団体など16チーム約500人が参加。揃いの浴衣やハッピのほか仮装による派手なパフォーマンスで大会を盛り上げました。

また、湯本温泉旅館協同組合が行った「音信川恋文コンテスト」の審査結果も発表され、全国から寄せられた約千作品の中からグランプリには、福岡県・Ayaさんの『フロントで彼の名字を名乗るとき 私気分は若奥様』が選ばれました。



クリーンウォークinながと

みんなが街をキレイに

7月18日(土)から8月2日(日)にかけて、「クリーンウォークinながと」が市内9地区で行われました。

参加者はごみ袋を手に、日頃は見落とされがちな道路沿いに落ちている空き缶やたばこの吸い殻を丁寧に拾って歩きました。



湯免温泉まつり

太鼓やフラダンスで大盛況

8月8日(土)、湯免温泉まつりが湯免ふれあいセンター駐車場を会場に行われました。三隅清風太鼓の子どもメンバーによる和太鼓演奏で幕を開け、清風太鼓の和太鼓演奏、三隅女性グループによるフラダンス、楽々団による演奏と様々なアトラクションが行わ

れ会場を盛り上げました。

会場には地元グループなどによる多くの出店が軒を連ね、家族連れなどたくさんの人出で大にぎわい。まつりの最後に行われる抽選会の抽選券を兼ねた千本のうちわが配布開始からわずか40分で無くなるほどの大盛況でした。



大規模事故や自然災害に備えて

消防本部にエアータント配備



消防本部にエアータントが配備されました。

空気を送ることで、縦横6m高さ3mの大きさになるこのテントは、バス事故など一度に大勢の人への救急対応が必要な場合の応急的な救護所や、災害時の現地対策本部などとして活用されます。